



**CHRISTIAN MUKUNA**  
**#COUTEAU SUISSE...**



<b>QUI SUIS-JE?</b>	<b>2</b>
<b>SUR LES PLANCHES</b>	<b>3</b>
<b>PARCOURS ARTISTIQUE</b>	<b>4</b>
<b>PARCOURS MÉDIA</b>	<b>5</b>

# SOMMAIRE

# QUI SUIS-JE?

Comédien, humoriste,  
chroniqueur, animateur, auteur...

## QUELQUES MOTS

**Je suis grand, noir au grand sourire. J'aime le cinéma, la scène, la lecture, le sport, rire et surtout donner de l'émotion !**

## EXPÉRIENCE

En 2009, au lycée Denis-de-Rougemont je joue des œuvres théâtrales avec le groupe théâtre. Par la suite, j'effectue mon service militaire à Aarau, Zurich et Genève. **Je termine un apprentissage en commerce et reprend directement des études de droit économique, à la HE-Arc.** Parallèlement, je continue mes activités cinématographique et web-séries.

En 2009, avec des amis du lycée, je commence à jouer dans la **web-série «Cliftown: Police de province»** qui rencontre un beau succès dans la région de Neuchâtel et se déclinera en trois saisons. Les portes s'ouvrent, petit à petit et différentes collaborations cinématographiques se créent dans la région neuchâteloise et suisse romande.

De nouvelles web-séries voient le jour avec les productions Tschudi-Brothers et ArtabanTV, telles que «Un Homme Swiss Made», «Swiss Maker», «Thrice III» ou encore «Il était une fois à Bümpliz» qui ont été titrées lors de différents concours et festivals. Je continue également l'animation de plusieurs soirées des fanfares du Val-de-Ruz où j'écris et interprète également mes textes et sketches.

En 2014, je rejoins la troupe de Saintimania, la revue satirique de l'Arc jurassien où je joue la comédie, chante et danse. En parallèle, je joue au théâtre avec la troupe de Colombier, L'Avant-Scène, et tourne différents spots publicitaires pour des particuliers de la région.

**En 2015, j'ai également la chance d'être contacté par la Radio Télévision Suisse pour jouer un rôle dans la série romande: Station Horizon.**

En 2015, je fais mes premières apparitions dans le petit écran helvétique, dans le rôle de Yannick Bolomey.

**Avec le soutien de la ville de Neuchâtel et la Banque Cantonale Neuchâteloise, la web-série «Swiss Maker» se poursuit dans un nouveau format: une web-série de plusieurs épisodes traitant différents sujets en lien avec la naturalisation. Ce projet nous permettra de gagner le prix: Salut l'étranger décerné par la ville de Neuchâtel.**

Grand amateur de sport, je pratique le football, depuis plus de 16 ans. J'ai fait partie de différents clubs de la région comme Xamax, Serrières FC et l'ASI Audax Friul où j'ai pu participer à de nombreuses compétitions au niveau national et remporter quelques prix tels que la coupe Neuchâteloise (junior A et B) et le championnat de 2e ligue neuchâteloise.

**Ce fût une joie immense de faire une allocution le premier août 2023 à Neuchâtel pour recevoir la distinction de «Neuchâtelois d'honneur».**

**Depuis 2009, les expériences s'enchaînent, comme vous pourrez le découvrir dans ce dossier.**



# SUR LES PLANCHES

2025: Nouveau spectacle:  
Et si c'était le dernier?

Grâce à mes différentes activités, je fais beaucoup de belles rencontres et en particulier celle de **Thierry Grünig**. Ce jeune journaliste m'a remarqué sur le net via Cliftown, où il a même participé à plusieurs épisodes. Une belle amitié s'est rapidement créée. C'est également grâce à Thierry que je participe et remporte le concours de jeune talent de Morges-sous-rire.

Dès ce moment, les propositions se succèdent et me permettent de me faire connaître dans le monde l'humour suisse romand. **Un deuxième concours au Casino de Neuchâtel, me conforte dans mon choix de poursuivre dans le domaine du rire et d'accéder au festival du rire de Neuchâtel: «Fais-nous rire».**

C'est alors que l'idée d'un one-man-show se renforce et se met sur pied avec Thierry Grünig comme metteur en scène. **Suisse AOC est présenté en 2016 en Suisse mais aussi au Festival du Marrakech du Rire, du ComediHa au Québec et au VooRire de Liège. Mon deuxième spectacle «Rire c'est bon pour la santé» est créé en 2019.**

Cependant, je n'oublie pas ma première passion qui est le cinéma. J'ai encore la possibilité de tourner dans des courts-métrages locaux, avec des acteurs et producteurs neuchâtelois comme Arnaud Baur, Raphaël Schudi ou Océane Burri.

**2024: Il est temps de faire naître le 3e. Il s'appellera «Et si c'était le dernier?»**

La création d'un spectacle demande énormément de travail. Pour mener à bien un tel projet, il est primordial de savoir s'entourer. **Aurélié Candaux** n'en est pas à son coup d'essai, puisqu'elle accompagne des artistes tels que Sandrine Viglino ou encore Carlos Henriquez dans toutes leurs créations. Aujourd'hui, elle est à la tête d'une agence qui représente une quinzaine de spectacles avec des artistes suisses, belges et français.

L'équipe se renforce encore avec la présence de **Gaspard Boesch**, fondateur de la Compagnie Confiture, qui signe un grand nombre de pièces de théâtre. Il sera co-auteur et metteur en scène.



Dans un spectacle d'humour, les textes se doivent d'être d'une grande qualité. C'est pourquoi nous avons choisi de collaborer avec une pointure: **Sacha Judaszko**, auteur et metteur en scène de plusieurs pièces de théâtre. Il écrit aussi pour différents artistes: Gad Elmaleh, Kev Adams, Ahmed Sylla, Kamel le magicien, Anthony Kavanagh ou encore Rachid Badouri.

**Le spectacle sera présenté au Théâtre du passage à Neuchâtel du 20 novembre au 2 décembre 2025**

**2025 également... un magnifique projet sur la grande scène du Théâtre du Passage: L'épidémie virale en Afrique du Sud de Friedrich Dürrenmatt qui sera joué fin mars. J'ai la chance d'y tenir le rôle principal.**

Entre théâtre et danse, cette pièce aborde un texte engagé de Dürrenmatt, dans lequel une étrange épidémie frappe la population blanche qui se met à devenir noire, créant la confusion jusqu'au sommet de l'Etat. **Une mise en scène réalisée par Raphaël Tschudi.**

# PARCOURS ARTISTIQUE

Vu... au Marrakech du Rire,  
à Comedi-Ha et au Voo Rire

**2024**

«Et si c'était le dernier» | Création nouveau spectacle  
Festival International d'humour au Burundi

**2023**

Film «Sis» avec Orane Burri  
Festival Vignes&Culture

**2022**

Chroniqueur dans les Dicodeurs sur la RTS  
Gala «Les éléphants du rire» à Abidjan

**2021**

Création du concept «Uberblague», livraison à domicile  
Nouvelle Revue neuchâteloise

**2019**

Animateur tv et mister météo sur la chaîne régionale  
Canal Alpha  
«Rire c'est bon pour la santé» | One-man-show

**2018**

Chronique humoristique «Good Morning Neuchâtel»  
sur la radio RTN

**2017**

«La baguette magique» | Pièce de théâtre à Neuchâtel  
«Courgemétrage» | Sketch et présentation

**2016**

«Marrakech du Rire»  
«ComediHa du Québec»  
«Suisse AOC» | One-man-show

**2015**

1re partie de Ahmed Sylla  
«Swiss Make » | Web-série, Tschudi Brothers  
«Thrice III» | Web-série, D. Baumann & L. Brunoni



## DISTINCTIONS

**2025**

Parrain de la SACR 30e anniversaire

**2024**

Vainqueur «Rire Ô Lac», Divonne les bains

**2023**

Neuchâtelois d'honneur

**2015**

«Vainqueur»  
Casino Comedy Club Contest de Neuchâtel  
«Vainqueur - Talent-pour-rire»  
Festival Morges-sous-rire

**2013**

«Prix du jury et prix du Public»  
Concours «Tous ensemble contre le faux»  
par la Fédération Horlogère Suisse

**2012**

«Prix du jury»  
Festival International de Films de Fribourg (FIFF)  
pour «Il était une fois à Bümpliz»  
«Prix du public Upcoming Lab»  
Festival de Soleure pour Swiss Maker



# PARCOURS MÉDIA

Rtn, Canal Alpha,  
Dicodeurs...



CONTACT: Agence ACP sàrl | [ac@agenceacp.com](mailto:ac@agenceacp.com) | +41 79 294 30 68

Plus d'informations sur: [www.christianmukuna.com](http://www.christianmukuna.com)